



INTERPHASE

CENTRO TECNOLÓGICO AVANZADO

Buenos Aires, ARGENTINA - Montevideo, URUGUAY

COMUNICACIONES

urosalpinx 39

Parte 1 - Notas y temas varios

TEMARIO

CONTACTOS

AMENIDADES REGIONALES

- Página Web y C° E°
- Otras publicaciones, páginas y sitios

PRIMERA SECCIÓN

CPEH

LAS METAS ALTAS

Plantel

Director - Propietario
DE FILIPPO, Jorge Alfredo

ÁLVAREZ, Enrique

BRAVO, Charly

CAVILLI, Juan Carlos E.

DEMICHELI, Álvaro

DEMICHELI, Mario Américo

FADERAKO, José Carlos

MELFI, Lino

PICASSO, Carlos Alberto

PICCONI, Carlos Aldo

ROVERE, Ángel José (†)

SAFRASNAY, Philippe

SANTANA, Adrián M.

SANTOS, Alberto

VÉNTOLA, Horacio Américo

ROSALPINX N° 39 - Diciembre 2009

Reservados los derechos según Ley 11 723. N° de Expediente en la D. N. D. A.: 653774

Se permite la cita de frases, oraciones y hasta párrafos, sin autorización escrita; siempre y cuando sea textual y se acompañe de la referencia completa: autor / es, número y fecha de UROSALPINX, título del artículo, el hecho de ser Comunicaciones de INTERPHASE - C.T.A., publicadas por Editorial TSUNAMI

ISSN 1850 - 0897

EDITORIAL TSUNAMI para INTERPHASE - C.T.A. - C° E°: editorial.tsunami@interphase-cta.com
Galería Triunvirato 4 135, piso 1°, oficinas 30 / 31 - (C1031FBE) Buenos Aires - ARGENTINA
Tel. 005411 4551 9775 - C° E°: interphase@interphase-cta.com

CONTACTOS

AMENIDADES REGIONALES

Los Dos Platos De La Balanza

A principios de Octubre de este año nos llegó una propuesta muy interesante referida a la EDUCACIÓN, la misma era que por Ley (cumpliéndola en serio y no al “estilo argentino” y menos al “estilo k”) todos los integrantes de los poderes oficiales, burócratas, funcionarios y políticos deberían enviar a sus hijos a los entes de Enseñanza públicos. Nos pareció tan buena la idea que respondimos que se deberían agregar más personas y más actividades, tales como:

Personas o áreas de personas

- Proveedores del estado.
- Contratados por el estado.
- Asesores externos del estado.
- Alcahuetes del estado.

Servicios

- Salud Pública.
- Transporte público
- Defensoría pública ante la Ley.
- Tramitaciones iguales a los demás.

Evidentemente nuestra postura es que se use todo eso de manera normal o común SIN el agregado de espacios VIP ni nada parecido, así que las delegaciones, enormes y sin fundamento alguno (salvo para pasear y hacer compras), que van al exterior, deberían viajar en clase turista y no en aviones especiales, charteres o primera y sus alojamiento no deberían pasar de 3 Estrellas.

También agregamos otra iniciativa, que todos los funcionarios públicos y sus secuaces que tuviesen a su cargo tramitaciones que el ciudadano deba cumplir de una u otra manera, deberían tomarse 2 días mensuales (24 anuales inexcusables) para realizarlas en otras reparticiones diferentes a la que trabajan, sin darse a conocer, so pena de exoneración; en caso de no poder concretarlas en esos dos días los mismos se les descontarían del sueldo y se le haría caer el presentismo.

De ese modo quedarían completados los dos platos de la balanza y así esos gestores de tramitaciones largas, burdas y disparatadas, que tantas horas de producción le hacen perder al país, sabrían de qué se trata en el plano fáctico, fuera de la estúpida lógica abstracta de sus despachos.

Una vez cada dos años los jueces deberían ser enjuiciados bajo otro apellido, como ilustres desconocidos, en tribunales de otros lugares, con acusaciones fabricadas por un grupo especial, sin poder acceder más que abogados de oficio, y sufrir las consecuencias que sus estupideces y las que el corrupto poder judicial les hace sufrir a los ciudadanos ante lo que ellos llaman “justicia”.

Evidentemente lo anterior en la argentina k. (o sea – 62, que deriva del 6º puesto mundial del país hasta 1 928 con ALVEAR menos el 68º que ocupa ahora) es una VERDADERA UTOPIA, pues es evidente que a los que tienen excelentes cartas en las manos, difícilmente se les ocurra hacer barajar de nuevo, pero nos sirvió para entretenernos un rato.

Lo que proponemos no es una utopía; en Europa, Reyes, Presidentes, Ministros, etc., acuden a entes públicos como los Hospitales, los transportes y envían a sus hijos a educarse en los entes públicos. También fomentan en la burocracia la simplificación de las tramitaciones y la eliminación de aquellas que resultan inútiles, o sea la antinomia de lo que pasa acá. Los resultados son evidentes, la Unión y asociados vienen resolviendo la crisis mundial, nosotros (junto con otros cuantos países baratos) venimos sumando la nuestra a la mundial y no resolviendo nada, salvo el apoyo al máximo crecimiento que tenemos, que es el la criminalidad y la corrupción.

¿Cuál de los tres es el más corrupto?

Esto viene a cuento por un análisis realizado en nuestro grupo ante una mesa servida como corresponde (o sea NO exageradamente), para evaluar cual de los tres corruptos poderes que forman el gobierno era el más corrupto entre el ejecutivo, el legislativo y el judicial.

De las pertinentes deliberaciones debemos señalar que en lo global hubo un acuerdo unánime y se consideró que dadas las cosas como están, la potencia que brinda la legislación mal entendida al ejecutivo frente a los otros, lo hace el más corrupto por excelencia, pues al manejar fondos discrecionales e influencia a voluntad, cuenta con la posibilidad de corromper a los otros dos, cuestión que difícilmente pueda darse a la inversa. Además bajo el ejecutivo están la mayoría de las instituciones burocráticas imprescindibles para el sostén de la corrupción.

Vistos en particular resultó unánime la consideración que la máxima corrupción le corresponde al poder judicial. En el legislativo se juntan personas de cierto vuelo intelectual con semianalfabetos colocados solo porque movilizan masas, de modo que las cámaras que lo forman son heterogéneas no solo en los diversos partidos políticos (a Suiza la manejan más de 30 y camina más que bien) sino

especialmente en su capacidad intelectual y racional, si bien se considera que existe una coincidencia mayoritaria en caer bajo el atractivo que ejercen los signos monetarios, sea por el salario más los extras legales, como lo que conocemos por "plata dulce".

Más el judicial tiene todos sus integrantes salidos de un área específica, el Derecho y las Ciencias Sociales, de modo que no presenta esa múltiple heterogeneidad del legislativo, si tiene la que se corresponde a las diferentes personalidades humanas. Si tenemos en cuenta que han prestado un doble juramento, uno sobre su titulación universitaria y su Código de Ética, y al asumir en la justicia por el cumplimiento de sus deberes, deberían darle un carácter notablemente más homogéneo que el que puede obtenerse en el legislativo y así ser el verdadero guardián para equilibrar el terceto de poderes que prevé la Constitución. Lamentablemente en nuestro país NO LO ES, no guarda ni el equilibrio entre poderes ni la venda en los ojos para sus dictámenes, y muchos jueces con sus secuaces tienen sus ojos bien abiertos para contar el dinero de las coimas recibidas por "vender" resultados de juicios. Por estos hechos lo consideramos individualmente el más corrupto de los corruptos.

L a s t r a m i t a c i o n e s d e e s p e c t r o v a r i a b l e

Entre los atroces encantos de vivir en la argentina está el sufrir las variaciones que burócratas oficiales, semioficiales y privados imprimen a las tramitaciones, de modo que si una persona va con la documentación que supone adecuada al trámite a realizar no debe serle extraño que la misma haya sido variada, aunque sea en un párrafo y sus papeles deben ser corregidos o rehechos y esto no es de la mugre de gobierno actual sino que viene de lejos, sale del ODIO (no hay otro nombre) que parecen tener los burócratas por el ciudadano libre, acá, al contrario de la UE se vive gestando cambios en los trámites y no para hacerlos más sencillos sino más complicados, todavía más, cuando algún organismo público envía alguna nota que *para nuestro "mejor servicio" se han implementado tales medidas*", es hora de ponerse a temblar, pues esa tramitación se ha concentrado, de modo que haya más gente realizándola y será más larga y compleja.

El burócrata, tanto de mostrador como el del interior de la oficina, parecería gozar viendo la molestia, y en algunos casos el sufrimiento del resto de la población. O sea que no hay una suma para que todo marche sobre ruedas sino una suma de degenerados que ponen palos en las ruedas.

Lo peor es que una parte de la caterva inmundada de necios que nunca falta, supone que complicar las tramitaciones le hace bien a la actividad, pero no salen a comprobarlo en el uso cotidiano; los que lo hacemos y analizamos la cuestión sabemos que los efectos son en contrario, de modo que tanto los degenerados y malvados que lo hacen a propósito como los necios que suponen una mejora, se suman para deteriorar las cosas en lugar de arreglarlas.

La IGJ (Inspección General de Justicia) tiene las mismas tramitaciones para cualquier asociación civil sin fines de lucro, de modo que si un club de Ciencias de unos 15 jóvenes quisiera inscribirse tiene que hacer lo mismo que un club de fútbol con 15 000 afiliados; y esos degenerados, a eso lo denominan "democracia" porque la tramitación es igual para todos. No tienen escalas de valores, no tienen valores, no tienen nada que haga que debamos considerarlos Seres Humanos.

El resultado es que siguiendo el ejemplo de algunas asociaciones exitosas, entre las que se encuentran nuestros CATE e INTERPHASE, que así lo hacen desde sus fundaciones, mucha gente no está inscribiendo sus organizaciones y trabaja sin personería jurídica, solicitando ayuda personal y no empresarial u oficial alguna. Eso lleva a que existan múltiples entes que realmente sirven a los ciudadanos gracias a NO tener dicha personería y sus complicaciones.

De seguir dándole alas a los burócratas la parálisis del país va a aumentar notablemente y crecerán los trabajos espurios (gestoría) que en otras naciones, especialmente las de punta, no existen o son mínimos, seguirán aumentando los intentos de acotar las actividades mediante nucleamientos pseudo profesionales que solo resultan un "modus vivendi" para los avivados de turno (caso de los inmobiliarios) y no una ayuda para los que practican la actividad.

E n e l B u c e o

Tal como se muestra en la lectura de anteriores UROSALPINX, es público y notorio nuestro rechazo a la PNA (Prefectura Naval Argentina) como ente regulador del Buceo, por la simple razón que el vuelo académico de una policía del agua es demasiado bajo para pretender controlar una actividad que alcanza el mayor grado post académico que existe, que es el experimental.

Una policía del agua debe cumplir las mismas funciones que las de tierra y aire, solicitar documentación, vigilar que no se violen las normas, perseguir al delincuente, etc., de manera alguna transformarse en *legislativo* (proponiendo regulaciones para las que no les da el alcance académico), siendo parte del *ejecutivo*, al depender del ministerio del interior y además dar cursos (ministerio de Educación) y parte del *judicial* como brazo del mismo en el agua; o sea una entidad omniabarcante que quiere tenerlo todo y para colmo miente desde hace mucho tiempo (1 976) expresando, a través de sus miembros, que ese poder no le interesa.

Nosotros consideramos a dos entidades referidas al Buceo como las netamente culpables del atraso que sufren las Actividades desde la década de los 80 hasta ahora y son indudablemente la PNA y la FAAS (Federación Argentina de Actividades Subacuáticas) que han querido cada una atraer agua

para su molino y no protegieron ninguno de los intereses nacionales y generales de las Actividades (Entidades de 1º y 2º grado, buceadores, prestadores de servicios, fabricantes y artesanos).

Eso sí, reglamentaciones (uno de los deportes nacionales favoritos), tanto una como otra han realizado las suyas en especial la PNA, protegida por un decreto / ley conseguido entre medianoche y gallos en la época inicial de Proceso Militar. Aplicar el Método Analítico / Experimental para comprobar si realmente sirven para algo, ninguna de las dos hizo el mínimo movimiento en ese sentido.

A ninguna le ha interesado más que dominar estérilmente al Buceo, una al todo, la otra al Deportivo / Recreativo y a ambas tener en este una fuente de ingresos provocada por las diversas tramitaciones que han instaurado, que no sirven para nada, que nada tienen que ver con la EDUCACIÓN para formar Buceadores, que nada ayudan para una suma en pos de intereses comunes que engloben a las Actividades y a todos los que las sirven y se sirven de las mismas, al nivel que debe defenderse, el nacional y el regional.

Nada de nada, otra sudacada, y peor, otra argentinada y nada más; otra suma en pro de destruir al propio país para servir los intereses del propio feudo, tema al que nos tienen acostumbrados políticos, gremialistas, etc.. No en vano consideramos que estas argentinadas han dilapidado 47 años de vida institucional, dado que la FAAS se fundó el 2 de Febrero de 1962 y salvo una presidencia y media, nada hizo por lo que entendemos por progresar, gestar, inventar, etc. Muchos buceadores se comportaron como la mayor parte de los habitantes en cuanto a construir un muro de ladrillos:

- Se sentaron a esperar que los ladrillos los pusieran otros, si venían del estado, mejor. Nadie llevó ni un cuarterón.
- Cuando llegaron los ladrillos no había nadie para descargarlos.
- Una vez descargados por el camionero, volcándolos (rompiéndose muchos), se suscitaron múltiples discusiones sobre como hacer el muro, las que llevaron largo tiempo.
- Mientras tanto, luego de cada reunión cada quién (o en grupo de varios) se llevaba, cuando no lo veían, uno o más ladrillos, total "nadie lo iba a notar".
- Nunca se llegó al acuerdo de como construir el muro y tampoco se necesitó lograrlo.
- Todos los ladrillos habían desaparecido.
- Culpable: NO FUE NADIE.

Esa es la forma general (hubo excepciones individuales y de entidades) en que se trabaja generalmente en la argentina minúscula y como se procedió en el Buceo.

El ciudadano común y el ciudadano Buceador ÍNTEGROS

Los que encaramos la vida a partir de la INTEGRIDAD, con principios que están fuera del mercado consumista y sus anexos, tenemos la gracia de ver el panorama actual como a un cuadro desde el punto de vista del espectador, sin estar integrados con este, pero también la desgracia de apreciar que los que formamos el grupo de ese tipo de observadores estamos cada vez más solos y mermando, dado que la locura se contagia a mucha mayor velocidad que la sensatez y el camino de la última es más dificultoso que el de la primera, de modo que ante cualquier escollo las generaciones del facilismo, del mercado consumista, se vuelcan a seguir para el otro lado.

La desesperación por mostrarse, gritar, moverse o culpar, se hace cada vez más evidente y es así que Buenos Aires se ha transformado en el emporio de la locura, en el cual no se razona, se corre por correr, las tensiones se marcan en los rostros de la muchedumbre anónima, aplastada por poderes contra los que no se supone capaz de luchar, pelea contra ella misma, con choques personales y vehiculares (cada vez más), locos en bicicleta a buena velocidad en veredas, protestas públicas y privadas, intolerancia con el prójimo, quizás para descargarse de la vergüenza y el deshonor de soportar a esta mugre política, discusiones estúpidas por todas partes enfatizadas en los consorcios de edificios, que parecen que juntan la descarga de la impotencia nacional, complicando todo lo que se puede complicar mientras el politicastroje busca robar y robar, cumpliéndose las estrofas finales de aquel hermoso verso – queja que, ante circunstancias similares, escribió en las primeras décadas del siglo pasado Rui BARBOSA de OLIVEIRA (1849 – 1923) dirigida al pueblo brasilero que dice:

[...]
*¡Junto con la vergüenza de mí,
tengo tanta pena de ti,
Pueblo brasileño!
De tanto ver triunfar nulidades,
de tanto ver prosperar la deshonra,
de tanto ver crecer la injusticia,
de tanto ver agigantarse los poderes
en manos de los malos,
el hombre llega a desanimarse de la virtud,
a reírse de la honra,
a tener vergüenza de ser honesto.*

Los Directivos de Los Cuatro Centros y el CPEH

IP - CATE - ICIS - CAICyA - UROSALPINX 39 - P 1 - 4

ISSN 1850 - 0897

DIRECCIÓN - PÁGINA WEB Y CORREOS ELECTRÓNICOS DE INTERPHASE & AL.

Avenida Triunvirato 4 135, piso 1°, unidades 30 y 31

Entre La Pampa y Echeverría, a 4 calles de la Estación "DE LOS INCAS - PARQUE CHAS" del Subte "B"

Teléfono: 005411 4551 9775

Página Web: www.interphase-cta.com

C° E° disponibles, son:

editorial.tsunami@interphase-cta.com

interphase@interphase-cta.com

OTRAS PUBLICACIONES Y PÁGINAS

BUCEO SIN LÍMITE

En formato 17 x 24,5 cm, se editaba en Buenos Aires, es su dueño el Sr. Daniel BARRAGÁN al que acompañan y asesoran especialistas diversos. Se presentaba totalmente en colores con excelentes fotografías, siendo la mejor de las locales en cuanto a presentación, que resulta cuidada y agradable; dominada por la vena turística, en los números que leímos han tratado Buceo en distintas localidades y con variadas particularidades, así como temas de Medicina, Arqueología, Fotografía, Técnicas y datos de Escuelas (con C° E°).

Suponemos que no lo volverá a salir, lo cual es lamentable, pues ocupaba una parte del espectro de publicaciones regionales y cada vez que un esfuerzo de este tipo se anula es un punto en contra para Región. Tenía precio de venta y vale la pena adquirir los ejemplares que salieron.

Para ello dirigirse a: edit_sinlimite@hotmail.com

ventas@buceosinlimite.com.ar

Cachimayo 115, 2° "B", (1424) Buenos Aires, 4432 5350.

TIEMPO DE FONDO

Ahora en formato de revista, parcialmente en colores, se edita en Mar del Plata, es propiedad de Álvaro Julio LÓPEZ, al que acompañan especialistas en los diversos temas que tratan, presentándose con fotografías y dibujos para los artículos, los que incluyen Técnicas, Medicina, Equipos, Lugares, Auxilios y Noticias, así como también direcciones de entidades de Buceo (sin C° E°, volviendo a sugerirles que lo agreguen, pues ahora es muy importante); también ocupa su lugar en el ambiente hiperbárico y esperamos que lo haga por mucho tiempo, mejorando en cada número. Es la mejor de las locales en cuanto a noticias y la de más amplio espectro.

De distribución gratuita y si no la conoce, también vale la pena conocerla a:

tiempodefondo@hotmail.com - tdefondo@yahoo.com.ar

Entre Ríos 4 504 (7600) Mar del Plata, Prov. De Buenos Aires.

FORO ARGENTINO DE BUCEO

Es una intercomunicación digital en la cual se intercambian datos, opiniones, etc., para contactar con la misma su C° E° es:

foroargentinodebuceo@eListas.net

www.infobuceo.com.ar

Se trata de una página Web con informaciones sobre nuestras Actividades.

Secretos del Mar

El Instituto Argentino de Buceo, que debió cambiar el nombre a I. A. de Actividades Subacuáticas tras la muerte de Tito RODRÍGUEZ, liderado por Claudia A. PASTORINO y colaboradores, enviaba una comunicación cuya suma configura una Enciclopedia virtual sobre temas de interés endoacuático con vena netamente conservacionista, breve pero muy buena, quien quiera suscribirse:

Lavalle 1 478, 1^o Piso, Buenos Aires / iaas@iaas.com.ar - www.iaas.com.ar

Buzos Argentinos

Esta organización, tiene página Web y envía un informativo, para contactarse con ellos:

noticias@masdebuceo.com

www.fers.com.ar

La Fundación Escuela de Recuperación Submarina, FERS, ha cumplido sus primeros 30 años de vida en 2006, manteniendo la formación de Buceadores mucho más cerca de la clásica que la mayor parte del Buceo Amateur de la Región, organizando, además de los cursos, viajes a distintos lugares del país y el extranjero. Sus datos son:

info@fers.org.ar - www.fers.org.ar

Avenida Vicente LÓPEZ 235 Quilmes (Prov. Buenos Aires) – Tel.: 4257 9113 / 6919

www.aidaargentina.com.ar

La filial argentina de AIDA (Asociación Internacional para Difusión de la Apnea) muy ligada a la que sigue, tiene su propia página Web y su revista, **Hipercapnia**, que salió en su primer número en Septiembre, en coincidencia con el Campeonato Argentino AIDA (27 y 28), esta organización sacó su propia publicación en línea con interesantes datos sobre el tema que trata y esperamos que se mantenga por muchos números más, pues realmente este grupo de buceadores está realizando una excelente labor en sus especialidades.

www.freedivingpatagonia.blogspot.com

http://escueladeapnea.blogspot.com/

La escuela de Buceo a Pulmón Libre dirigida por Alejandro ANDRÉS, presenta una página Web con noticias y comentarios respecto a sus actividades, que han ido creciendo y aumentando en calidad estos últimos años. También han conformado AIDA Argentina (Asociación Internacional de Difusión de la Apnea). Para los interesados también tienen C° E° que es:

apneapatagonia@yahoo.com.ar / aida_argentina@yahoo.com.ar

CASSAC BUCEO

Escuela de Buceo en los alrededores de Buceos Aires, con cursos, salidas, notas, etc. Mantiene elementos que hacen a la seguridad del buceador por encima de la rapidez antididáctica de otros cursos. Su sitio Web es: **info@escuelacassacbuceo.com.ar / www.CassacBuceo.com.ar**

E S P A Ñ O L A S

A P N E A – B U C E A D O R E S – I N M E R S I Ó N

Estas revistas españolas están disponibles en los quioscos de Buenos Aires y otras ciudades, presentando noticias españolas e internacionales, artículos diversos, zonas turísticas, promoción y prueba de equipos y llenan otros aspectos de nuestras Actividades con excelentes fotografías y nivel de impresión.

www.revista-aquanet.com

Interesante revista digital catalana con su sitio Web que es el que consignamos, buenas fotos y temario diverso, toda en colores.

www.a-alvarez.com

La empresa ÁLVAREZ tiene tiendas multideportivas en localidades españolas, conociendo nosotros la de Diego de León 56 en Madrid, en la que fuimos muy bien atendidos, es vendedora por INTERNET y tiene un interesante BOLETÍN INFORMATIVO gratuito y específico para el Buceo, al que se pueden suscribir y cuyo contacto inicial es el de la página indicada mas arriba o bien:

web@a-alvarez.com

www.apnea.com.es

Esta es una página especial para los seguidores y practicantes de Apneusis y Apnea de reciente gestación con datos y noticias sobre las diversas especialidades.

C H I C A S

No sabemos de la existencia de ninguna publicación específica en castellano, pero para nuestras colegas existe una inglesa, que es posible ya conozcan, dirigida por Louise TREWAVAS. La página Web de las CHICAS BUCEADORAS es:

www.divegirl.com

NOTA: No publicamos sobre aquello que desconocemos, de modo que tenemos a bien agradecerles que nos informen sobre publicaciones, páginas y sitios de Hiperbárica y Anexos, para poder trasladarlas a nuestros lectores, de modo que tengan otras opciones que puedan ser de su interés.

También solicitamos y agradecemos cualquier corrección a lo que publicamos, pues no nos las sabemos todas (gracias que llegamos adonde llegamos), ni disponemos de todos los datos sobre ellas y constantemente tenemos que cambiar algunos de estos y por ende modificar nuestros conocimientos; por otra parte, la corrección de los errores nos ayuda a todos; si es posible no olviden de incluir la Bibliografía, que además de poner en el camino correcto es un **homenaje** a quienes nos precedieron. Demás está decir que, si no hay orden en contrario, citaremos a quién realizó la colaboración en el momento de llevarla a UROSALPINX.

LIBROS DE TERCEROS

Los libros que se han publicado desde 2 005 en nuestra zona son los siguientes:

LOS BUZOS DEL PUERTO DE MAR DEL PLATA – Verónica Elvira IÑURRIETA

Editorial Martín, Mar del Plata, 2 005 - Es una apreciación propia de la autora sobre un estudio que realizó durante unos 5 años hurgando, entrevistando, revisando documentos e historias contrapuestos, separando la paja del grano, para poder mostrar datos históricos, anécdotas, etc., referidos al tema del título. Puede encontrarse en las casas de artículos de Buceo.

PIÉ DIABÉTICO EN RIESGO – Dr. Alberto TEME - Dra. Nina SUBBOTINA – Dr. Andrés HALABI & col. - Ed. Recursos Fotográficos, Córdoba, 2 005 –

Este libro contiene 252 paginas que abarcan los cuadros patológicos del pié diabético, estudios, resoluciones, tratamiento y acción de OTH, genérica (Dra. SUBBOTINA) y específica (Dr. TEME), y configura un estudio completo sobre la actualidad del tema. Fue bien recibido en el Congreso Mundial de Barcelona y entendemos que es una publicación de sumo interés para los especialistas, tanto en Diabetes como en OTH.

MEDICINA HIPERBÁRICA – Dra. Nina SUBBOTINA

La Dra. Nina SUBBOTINA, de conocida actuación en la Argentina, Vicepresidenta de SAMHAS (Sociedad Argentina de Medicina Hiperbárica y Actividades Subacuáticas), graduada con honores en esta especialidad en su país natal, Rusia, presenta el primer libro en idioma castellano dedicado a OTH, sumando a su amplia experiencia personal múltiples datos de los países mas avanzados en este tipo de tratamiento, incluye la visión actualizada del rol del Oxígeno Hiperbárico sobre los sistemas biológicos y los casos de neta utilidad de los tratamientos de OTH.

Este libro resulta un medio de consulta ideal para todos aquellos que se relacionan con la medicina Hiperbárica y la Hiperbárica en general.

LA CÁMARA HIPERBÁRICA – CIENCIA, NO MILAGRO – Dra. Nina SUBBOTINA – Alexandría Library Inc. Miami, 2 007.

La Dra. SUBBOTINA explica en este pequeño libro las aplicaciones de la Cámara Hiperbárica, sus usos protocolares, para qué sirve el tratamiento de OTH, para qué no sirve en un lenguaje ameno y al alcance de cualquiera que se interese en estos temas.

Si desea adquirir cualquiera de los tres libros anteriores, diríjase a:

CENTRO DE MEDICINA HIPERBÁRICA BUENOS AIRES

Directora Médica: Dra. Nina SUBBOTINA

Sánchez de Bustamante 1175, Buenos Aires – Tel. / fax: 5411-4963-0030 –

Cº Eº: samhas@pccp.com.ar - <http://www.hipercamaras.com.ar/>

LIBROS Y SUPLEMENTOS PROPIOS

TRATADO DE ENDOACUÁTICA E HIPERBÁRICA – TOMO 1 (Versión 2 008)

El Tomo que introduce a nuestro Tratado está disponible gratuitamente en la página Web de INTERPHASE, a partir de la última corrección está en una sola versión en Arial 9.

Contiene datos históricos generales, descripciones sobre los tipos de aguas a encontrar en nuestra zona, las características de las mismas, algo de clima, Física, Dinámica Acuática, Interfase aire / agua, Escalas, etc., y lo consideramos una introducción para nuestro Tipo de Buceo.

RDTA – RECOMPRESIÓN Y DESCOMPRESIÓN TERAPÉUTICAS EN AGUA

Nuestra publicación, UROSALPINX 9, se revisó parcialmente y se pasó a formato digital. Contiene los elementos necesarios para encarar RDTA con medios menores en distintas circunstancias en las que se decida tratar al sujeto en el agua. Presentamos tres formas: con Aire, Aire + O₂ y O₂ 100 %, con presión atmosférica inicial a nivel del mar y en altura para O₂, hasta 6 000 msnm.

Las Tablas y Sistemas de Aire y Aire + O₂ han sido variados de aquellos Sistemas que consideramos mas adecuados para estos fines, provenientes de distintas organizaciones a los que agregamos Tablas propias para O₂ 100 %, teniendo siempre en cuenta al buceador que solo dispone de medios modestos y sin cobertura sanitaria específica para Hiperbárica, en su zona de labor.

También disponible gratuitamente en nuestra página Web.

INTRODUCCIÓN AL BUCEO – Ernesto Francisco (TITO) TORNQUIST

Reedición homenaje a los 45 años de publicado, 1 962 – 2 007.

En 1 962 Tito TORNQUIST escribió y editó por su cuenta este breve pero jugoso libro que fue el segundo publicado en los países del Río de la Plata y el primero por un particular, dado que su antecesor fue el excelente “*MEDICINA DEL BUCEO*”, del Dr. Celso Néstor ALDAO, libro que vio la luz en 1 955 a través de la Escuela de Buceo de la Armada Argentina.

En 2 006 el CATE cumplió 50 años y en lugar de festejos sociales de diverso tipo propuso a LOS 4 CENTROS homenajear a TITO reeditando su libro en la Web a través de reescribirlo pues no existen originales y la edición se ha tornado muy amarillenta imposibilitando el escaneo normal, de modo que nos propusimos llegar con el libro a Febrero de 2 007 y ya en Enero estaba concluido.

Mantuvimos los datos originales variando algunos errores de redacción, ciertas unidades, las letras manuscritas de todos los dibujos que eran ilegibles en el pasaje a la nueva versión, así como cambiamos y / o variamos algunos dibujos que resultaban borrosos.

Resulta de interés para conocer el Buceo de época y está disponible en nuestra página Web de forma gratuita, como el resto de nuestras publicaciones.

S u p l e m e n t o s

RDTA 2 - TEMAS ACTUALIZADOS DEL SISTEMA INTERPHASE CON O₂ 100 % -

Publicado como UROSALPINX 31, Diciembre 2 007 en su Tercera Parte, Quinta Sección.

Contiene la última actualización, realizada por nosotros, de RDTA con O₂ 100 %, concluida en Noviembre 2 007 y destinada a quienes operamos con medios menores, en lugares lejanos de Centros de Tratamiento, y que podremos vernos obligados a tratar una EPDI en el agua.

COMPENSACIÓN – TEMAS ACTUALIZADOS SOBRE COMPENSACIÓN – Sistemas Neumáticos, Técnicas de Compensación. VALSALVA, Maniobras, Mecanismos, Efectos. Incluido como Suplemento Técnico Especial de la parte 3 de UROSALPINX 37.

Al contrario de las intenciones de quien o quienes pidieron a un Hacker que colgara el aviso del un virus de tipo Troyano, completamente inexistente, para evitar que lectores no avisados ingresaran en nuestra Página Web, con el evidente propósito de quitarles la posibilidad de leer, analizar y juzgar nuestros escritos, que es una meta netamente contraria al progreso de La Humanidad. También agradecemos al que después colocó en el ingreso una página con fotografías eróticas (algunas de las chicas estaban muy bien), pero creemos que erraron por equivocarse con las características del LECTOR (verdaderamente con Mayúsculas) que acostumbra a seguirnos y a pasarle el dato de nuestra página a otros, que respondieron de manera que no se esperaba multiplicando los ingresos en lugar de evitarlos. Dejémonos de chiquilladas y trabajemos para crecer espiritualmente, pues el espíritu arrastra a la mente y esta al cuerpo, de modo que si crece un Humano, crecemos todos, por ende:

MUCHAS GRACIAS a quienes hacen y ayudan; sigamos intentando elaborar una Hiperbárica cada vez mas seria, veraz y agradable, sigamos haciendo algo constructivo; en lugar de celar a presuntos rivales, y tratar, infantil e inútilmente, de negarles a otros la posibilidad de conocerlos.

APOYEMOS A NUESTROS COLEGAS

D I S C U L P A S C O N S T A N T E S

No somos ni expertos ni aficionados a las Páginas Web, incluida la nuestra y cuando la revisamos de tanto en tanto descubrimos algún desfasaje entre aquello que les ofrecemos en UROSALPINX y el material que se puede obtener de la Página, o bien que UROSALPINX a ingresado después de la fecha que les comunicamos por Correo Electrónico o personalmente.

Por ello nos disculpamos por las fallas al respecto, las que hemos buscado que sean subsanadas, para facilitarles las cosas y no quedar nosotros como más tontos de lo que somos.

PRIMERA SECCIÓN

CPEH

CONSEJO PROFESIONAL DE ENDOACUÁTICA / HIPERBÁRICA

C° E°: interphase@interphase-cta.com

LAS METAS ALTAS

La enorme, casi abismal diferencia entre las vidas de los humanos está siendo marcada por diversos especialistas en temas de psiquis personal y social en cuanto a tener fines de vida altos, tenerlos bajos o decididamente no tenerlos.

En el último de los casos estamos ante el hombre-bestia que vive al instante, trata de satisfacer sus sentidos y no tiene ninguna meta ulterior. Fácilmente puede ser atraído hacia acciones deshonestas y violentas, más si se lo lleva de la nariz hacia adicciones diversas. Este es el escalón más bajo que puede presentarse en un humano, no sabe ni se pregunta *¿Que soy y para qué estoy acá?*

El que le sigue es el sujeto de miras bajas, de cortos alcance y plazo, que vive para adherirse a objetos o personas, satisfacer sus deseos, lograr ascender económica y socialmente, como animal imitador de otras conductas, sin preguntarse nada alto como las clásicas cuestiones que elevan a un ser, las preguntas que señalamos antes. Preguntas que por si solas obligan a una búsqueda que va más allá de lo intelectual y que solo una neta minoría está dispuesta a encarar. A este ser no le interesa la lectura profunda pero puede pasar por un conocedor debido a que lee lo que está de moda, lo que le sirve a sus metas inmediatas, porque no tiene otras.

Desde los primitivos Taoístas, Budistas e Hinduistas, los que cantaron los versos de *La Odisea*, los místicos, investigadores y estudiosos de todos los tiempos, incluyendo ya más acá a FREUD, JUNG, NIETZSCHE, KANT, JAMES, FRANKL, SARTRE, FROMM y otros, han señalado la total diferencia en la expresión de vida entre estos dos "tipos" que señalamos hasta ahora, respecto a quienes en resumidas cuentas saben que la subsistencia en lo inmediato y la búsqueda de fama fortuna y poder significan bien poco al lado de las infinitas posibilidades que ofrece nuestro Universo a quienes las buscan y aceptan las circunstancias que vienen con ellas.

La tercera forma de vida es tener metas que indiquen la necesidad de un camino para llegar a ellas, y esas metas pueden estar más allá de lo posible pues generalmente el camino tiene mayor importancia que las metas. Es el camino el que hace a la búsqueda de las respuestas a ¿Para y porqué estoy aquí? Ese camino está mostrado de manera excelente en lo corto y en lo largo en algunas de las magníficas variantes que ha tenido *La Odisea*, desde su primitiva versión griega de múltiples autores, posterior a la Guerra de Troya, a las diversas que con el tiempo recogieron el guante y tuvieron a su Ulises, su Odiseo, entre muchas más de ellas:

ULISES – de James JOYCE, un día complejo en la vida de un judío habitante de Dublin.

UN DÍA EN LA VIDA DE IVAN DENISOVICH – De Alexander SOLJENITSIN, que narra las vicisitudes de un día del protagonista en un campo de prisioneros políticos de la Rusia comunista.

THE THIN STAR – Inicialmente de John CUNNINGHAM como relato breve, luego Karl FOREMAN para guión de cine – Conocida como **HIGHNOON** (en Castellano, "**A LA HORA SEÑALADA**", el western que narra 83 minutos en la vida del comisario Wilbur KANE (Gary COOPER), la más breve que conocemos.

UN GUAPO DEL 900 – Para la Argentina, Samuel EICHELBAUM toma un tiempo en la vida de Ecuménico LÓPEZ, haciéndole pasar vicisitudes como a un Ulises de principios del S XX.

Evidentemente hay más pero la más completa, la que tiene el periplo del héroe desde el principio hasta el final de las circunstancias que lo van forjando es la original, **LA ODISEA**.

En distintas versiones LA ODISEA debería hacerse estudiar en los 3 niveles de enseñanza como medio de destruir el facilismo, la molicie y el apego a la silla, mostrando las grandes posibilidades que se abren para los hombres que no se arredran ante las circunstancias sino que modifican sus tácticas para resolverlas, esos que ante una andanada de limones no se limitan a protestar sino que se hacen una limonada. Si damos buenos principios y hacemos esto en lo chico, solo se va a ir acomodando en lo grande sin que los medios masivos de difusión puedan pararlo, nada más se necesita que la voluntad abra el camino, en la vida común, en el Buceo y en lo que sea.

El Directorio del CPEH